



私たちの成果を
見てください。

入場
無料

事前申込
不要

作品
展示

江津工業高校 × ポリテクカレッジ島根

江津「未来人材」 ものづくり 研究発表会

日時

2020年 1月31(金) 13:20~15:50
(受付13:00より)

場所

パレットごうつ 2階 ホール 島根県江津市江津町1518-1

江津工業高校とポリテクカレッジ島根の学生が、学業の集大成となる研究・実践の成果を発表します。他にも、桜江中学校2年生による発表や地元企業の代表者・若手社員とのディスカッションを行います。

未来を担う若者たちが懸命に取り組んだ努力の結晶を、ぜひご覧ください。

発表者

- 第1部 - 研究発表

- 江津工業高校3年生 … 建築・電気科、機械・ロボット科の各代表
- 島根職業能力開発短期大学校(ポリテクカレッジ島根)2年生 … 生産技術科、電子情報技術科、住居環境科の各代表
- 桜江中学校2年生 … [テーマ] ふるさと学習「桜江の魅力発見！」

- 第2部 - パネルディスカッション

- 生徒・学生と地元企業の代表者・若手社員とのディスカッション

問い合わせ先／江津市商工観光課企業立地係 TEL.0855-52-7494 FAX.0855-52-1365

[主催] 江津“未来人材”ものづくり研究発表会実行委員会

[後援] 島根県、江津市教育委員会、江津商工会議所

江津『未来人材』 ものづくり研究発表会

昨年度の様子

ご来場者からの感想

ポールオブジェや空き家のリノベーション等で地域を活性化しようという試みがすごく良かった。過疎化が進む中、発表されたことが活かされて欲しいと思った。

(20代・男性・企業)

江津駅前ビルのリノベーションはたくさんの地元企業との連携があり、とても素晴らしいと思った。江津にたくさんの資源があることを再認識した。

(30代・女性・企業)

私たちが在学中では考えられないくらい皆さん良い発表でした。

(40代・男性・企業)

青陵中学校の木村校長先生のキャリア教育への思いがとても重要で、校区内の住民として参画、協力していきたいと思った。

(60代・男性・一般)

いろんなことに挑戦し、地元企業から講評をもらえることは、学生たちの大きな励み、力になると感じた。

(50代・女性・保護者)

3年前は、ぼーっとした中学生だったのに…たくさん学ばせていただきありがとうございました。

(40代・女性・保護者)



人が近づくとポールが転がるオブジェ制作（工業高校・2科協働）



リノベーションを通した江津本町の活性化（工業高校・建築コース）



バンドやろうぜ！ エフェクターアンプの制作（工業高校・電気コース）



江津駅前ビルのリノベーション（ポリテクカレッジ・住居環境科）



スターリングテクノラリー大会に向けた車両制作（ポリテクカレッジ・生産技術科）



観光客誘致のためのスタンプラリー・システムの制作（ポリテクカレッジ・電子情報技術科）



ふるさと・キャリア教育の推進
(青陵中学校・木村裕幸校長先生)



地元企業の代表による講評

江津工業高校の「研究発表会」開催

【日時】2月1日㈯ 10時00分～ 【場所】江津工業高校

ポリテクカレッジ島根の「総合制作発表会」

【日時】2月22日㈯ 9時30分～ 【場所】ポリテクカレッジ島根

